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S I T Z U N G S N I E D E R S C H R I F T  
 

Gremium 
 

Sportausschuss 
Sitzungsort 

Gustav-Heinemann-Schule, Holthausstraße 15, 58332 Schwelm  
Datum 

06.05.2015 
Beginn 

17:00 Uhr 
Ende 

18:00 Uhr 

 
Zur heutigen Sitzung sind folgende Damen und Herren ordnungsgemäß eingeladen 
worden und sind anwesend: 
 
Mitglieder 
Bock, Sylvia Dr.    
Weidner, Johnnie Vertretung für Herrn Marcel Hammer 
Bötzel, Sebastian ab 17.05 Uhr 
Sartor, Christiane    
Riess, Reiner Vertretung für Herrn Hans-Bernd Leupold 
Abels, Volker    
Sieker, Dieter    
Philipp, Gerd E.    
 
beratende Mitglieder 
Happe, Andreas    
 
Vorsitzender 
Kampschulte, Matthias    
 
stellv. Vorsitzender 
Stutzenberger, Olaf    
 
Sitzungsteilnehmer/innen von der Verwaltung 
Eibert, Peter    
Schweinsberg, Ralf    
Stobbe, Jochen bis 17.40 Uhr 
 
Schriftführer/in 
Erfurt, Beate    
Passehl, Margit    
 
 
Abwesend: 
 
Mitglieder 
Hammer, Marcel    
Leupold, Hans-Bernd    
Feldmann, Jürgen    
 
beratende Mitglieder 
Ari, Nurettin    
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A Öffentliche Tagesordnung 
 
1 Eröffnung der Sitzung und Begrüßung durch die/den Vorsitzende/n    
 
2 Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und der Beschlussfähigkeit    
 
3 Genehmigung der Niederschrift der Sitzung vom 04.03.2015    
 
4 Mitteilungen    
 
5 Fragen der Einwohner/innen an Ausschuss und Verwaltung    
 
6 Sachstandsbericht Kunstrasen 091/2015 
 
7 Bericht zur Hallenbadsaison 2014 087/2015 
 
8 Nutzungsordnung für Schwelmer Sportstätten - Vorlage wird 

nachgereicht - 
088/2015 

 
9 Sportförderung nach den Sportförderungsrichtlinien ( SFR ) im 

Jahr 2015 
089/2015 

 
10 Sachstandsbericht Dreifeldhalle    
 
11 Fragen / Mitteilungen des Ausschusses an die Verwaltung    
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A Öffentliche Tagesordnung 
 
 
1 Eröffnung der Sitzung und Begrüßung durch die/den Vorsitzende/n    
 
Der Ausschussvorsitzende eröffnet die Sitzung und begrüßt die anwesenden 
Besucher, die Ausschussmitglieder  sowie Herrn Bürgermeister Stobbe. 
  
 
2 Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und der 

Beschlussfähigkeit 
   

 
Der Ausschussvorsitzende stellt die ordnungsgemäße Ladung und die 
Beschlussfähigkeit fest. 
Der Tagesordnungspunkt 10 – Sachstandsbericht Kunstrasen – wird vorgezogen auf 
TOP 6. Alle anderen Tagesordnungspunkte ändern sich entsprechend.  
 
 
3 Genehmigung der Niederschrift der Sitzung vom 

04.03.2015 
   

 
 
Die Sitzungsniederschrift vom 04.03.2015 wird zur Kenntnis genommen. 
 
 
4 Mitteilungen    
 
 Keine 
 
 
5 Fragen der Einwohner/innen an Ausschuss und 

Verwaltung 
   

 
Keine 
 
 
6 Sachstandsbericht Kunstrasen 091/2015 
 
Herr Stobbe informiert den Sportausschuss über den derzeitigen Sachstand. Die 
Bebauungspläne liegen vor, die Fragen zum Ankauf des Grundstücks sind geklärt 
und die Stellungnahme des Notars wurde vorgelegt.  Die Verwaltung wird im 
nächsten Finanzausschuss empfehlen, die Fläche anzukaufen. 
Herr Stobbe berichtet über ein Gespräch mit dem VfB Schwelm und der 
Spielvereinigung Linderhausen am 06.05.2015 in dem verschiedene 
organisatorische Fragen geklärt wurden. In dem Gespräch berichtete der VfB 
Schwelm über einen Studenten, der im Rahmen einer Bachelor-Arbeit auf dem 
Sportplatzgelände „An der Rennbahn“ zwei Kunstrasenplätze plant. Diese 
Überlegungen hat der Student auch der Presse mitgeteilt.  Die Erklärung des VfB 
Schwelm ist dem Protokoll beigefügt.  
Der Verwaltung liegen keine weiteren konkreteren Angaben zu den Überlegungen 
des Studenten vor. Die Verwaltung wird entsprechend dem Ratsbeschluss weiter 
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fortfahren. Die Erklärung des VfB Schwelm ist in die Fraktionen gegeben worden. 
Sollte die Politik diese Überlegungen weiter prüfen wollen, so ist der Verwaltung ein 
Prüfauftrag zu erteilen. Dies könnte zu einer Verzögerung der Maßnahme führen. 
Ob der Sportplatz „An der Rennbahn“ für einen möglichen Standort der 
Kunstrasenplätze geeignet ist, wurde bereits von der Verwaltung geprüft. 
Verschiedene Problematiken (Größe des Grundstücks, Hochspannungsleitung, 
Lärmschutz, Wohnbebauung, verkehrsrechtliche Anbindung) führten dazu, dass der 
Standort „An der Rennbahn“ als nicht geeignet angesehen wurde. 
 
Der Sportausschuss nimmt die Vorlage 091/2015 zur Kenntnis. 
  
 
7 Bericht zur Hallenbadsaison 2014 087/2015 
 
Herr Eibert erläutert die Vorlage.   
Es  wird angestrebt, dass Hallenbad in den Sommerferien zu schließen.  In den 
ersten drei Wochen der Sommerferien sind erstmalig Betriebsferien eingerichtet 
worden.  
Herr Eibert informiert, dass die Badleiterin aus gesundheitlichen Gründen ihre Arbeit 
nicht mehr fortsetzen kann. Die Stelle wird neu ausgeschrieben. Derzeit ist die Stelle 
kommissarisch besetzt.  
 
Der Sportausschuss nimmt die Vorlage 087/2015 zur Kenntnis. 
  
 
 
8 Nutzungsordnung für Schwelmer Sportstätten - 

Vorlage wird nachgereicht - 
088/2015 

 
Die Verwaltung zieht den Tagesordnungspunkt zurück. Die Benutzungsordnung wird 
in den nächsten Sitzungszyklus gegeben.  
  
 
 
9 Sportförderung nach den Sportförderungsrichtlinien 

( SFR ) im Jahr 2015 
089/2015 

 
Die Tischvorlage gibt den aktuellen Stand nach Einreichung aller Förderanträge 
wieder. Die Verwaltung schlägt vor, die nicht benötigten Fördermittel in Höhe von ca. 
1.200 € für die Beschaffung von Sportgeräten für die  Dreifeldhalle einzusetzen. 
Der Vorschlag wird vom Sportausschuss angenommen. 
 
Der Sportausschuss nimmt die Vorlage 089/2015 zur Kenntnis. 
  
 
10 Sachstandsbericht Dreifeldhalle    
 
Auf der Sitzung des Stadtsportverbandes am 05.05.2015 wurde der Entwurf der 
Dreifeldhalle vom Investor vorgestellt. 
Der Auftrag zur Prüfung des Betriebes gewerblicher Art wurde an die GPA erteilt. 
Das Ergebnis wird im nächsten Finanzausschuss vorgestellt. Der zweite Auftrag zur 
Kostenoptimierung der Dreifeldhalle ruht zur Zeit, da noch nicht alle hierfür 
relevanten Angaben, wie z.B. die Art der Wärmeversorgung, geklärt werden konnten.  
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Es hat ein erstes Gespräch mit dem Stadtsportverband und der Verwaltung 
bezüglich der Hallenbelegung stattgefunden.  Hierzu gibt es am 27.05.2015 einen 
Runden Tisch. 
Es wird vor dem planmäßigen Sportausschuss am 21.09.2015 noch eine weitere 
Sitzung zum Thema Dreifeldhalle und Hallenbelegung geben. Der Termin wird noch 
bekannt gegeben. Es ist geplant, in einer dieser beiden Sitzungen den Rohbau der 
Dreifeldhalle zu besichtigen.   
  
 
11 Fragen / Mitteilungen des Ausschusses an die 

Verwaltung 
   

 
 
Herr Stutzenberger fragt nach dem Brief von Herrn Hahn bezüglich der Anbindung 
an die Nordbahntrasse.  Hierüber wird im nächsten AUS berichtet. Auch die 
Radwegekommission wird wieder eingerichtet. 
Protokollnotiz: Im Nachgang zur Sitzung hat die Verwaltung Rücksprache mit dem 
Stadtentwicklungsbüro gehalten. Die Verwaltung hat keinen Termin wahrgenommen. 
Ein Vermerk kann daher nicht vorlegt werden.  
 
 
 
Unterschriften zu den Seiten 1 bis 5 der Sitzungsniederschrift vom heutigen Tage. 
 

Schwelm, den 07.05.2015 gez.  gez. 

 Kampschulte  Passehl 

 Vorsitzender 
Schulausschuss 

 Schriftführerin 
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